
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

暑いですね～。こんな暑い

中、例会出席ありがとうござ

います。それでもここ２、３

日朝夕は少しだけですが涼

しく感じました。

米山奨学生のクリングス・

ザビーネさん、指導者の坂本正教授、よくおい

で下さいました。クリングス・ザビーネさんに

は、この後の卓話、宜しくお願いします。楽し

みにしています。

お盆休みは皆さん、どう過ごされましたか？

私はゴルフを２ラウンドプレーしましたが、暑

さのためスコアーはガタガタでした。（暑さのせ

いにしておきます。）後は朝方と夕方に畑の整理

といっても草取りや水やりですが、とにかく雨

が降らないので、土はパサパサになっています。

局地的には豪雨の所も有る様ですがこの辺は一

雨も二雨も欲しいところです。とにかく暑い２

週間でした。

副会長　尾 関 正 美来訪者紹介

坂本　正様（南山大学教授、米山奨学生指導員）

クリングス・ザビーネさん（米山奨学生）

「四つのテスト」

ソングリーダー　平 野 弘 康唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

会員増強及び拡大月間
2013年８月21日　第１４１４回　例 会

　　司　　　会　　会場委員長　松 浦 正 義

８月は会員増強及び拡大月間です。ガバナー

月信の中でサクセスジャパン（ＳＡＫＵＪＩ）作

戦の協力のお願いと概略が紹介されていまし

た。地区対地区の作戦で転出・転入の時に推薦

をお願いする事を主旨と思います。

先日までに瀧本30周年実行委員長と又、平岩

幹事らと共に分区内の５クラブを周年のＲＰの

為に訪問してまいりました。それで感じた事は

やはり会員の多いクラブは“活気があるな”と思

いました。そして親クラブの名古屋清須ＲＣは

３年未満の会員が７名で、会員数が減りました

が若返りが進んでいます。昨日も１名の入会が

決まった様です。尾張中央ＲＣも若い会員の方

も含め会員全員が今一度、入会候補者がいない

か廻りを見渡して、紹介、推薦をお願いします。

“会員増強は全員で”と改めて思います。

７月度の挨拶の中でロータリー財団の年次寄

付プログラムの事を話させていただきました

本日のお知らせ　　（８月28日）

 【同日変更】

３クラブ合同 ガバナー公式訪問
ホスト／稲沢ロータリークラブ

会場／尾張大区國霊神社（国府宮）

（1415回）

次回のお知らせ　　（９月４日）

 第３回定例理事会（11:00 ～）

クラブ・アッセンブリー

今月のお祝い
会場／まんだら（八百彦）

（1416回）
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副幹事　片 山 　 進幹 事 報 告

《 第1414回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

12名
47,000円

392,000円

１．地区補助金3,092ドル（306,108円）振込み頂

きました。

　　テント、樹木、寄贈、ボウリング交流会

２．合瀬川・水場川等清掃活動の日程変更

　　（旧）10月26日（土）　雨天順延10月27日（日）

　　　　　　↓　　　　　　　　　　↓　　　

　　（新）10月27日（日）　雨天順延11月２日（土）

　　集合／合瀬川　コッツ山公園

３．８月28日（水）ガバナー訪問あります。

（稲沢ＲＣにて）３クラブ合同例会

　　場所／尾張大國霊神社

　　時間／12：30より　※記念撮影　12：35～

４．会費納入の件

　　まだお済みでない方は、月末までにお願い

します。

熊澤君　暑い日が続きます。久しぶりの例会です。

平岩君　父、安治の会葬のお礼。ご多忙中の中、

遠い碧南までありがとうございました。本日

碧南ＲＣまでお礼に伺います。

猪子君、岩田君（一宮中央ＲＣ）

　分区ゴルフの参加のお礼。

西村君　坂本教授、ザビーネさんをお迎えした

喜び。

平野君　残暑お見舞い申し上げます。公務多忙。

松尾君　クリングス・サビーネさん、卓話よろ

しくお願いします。途中退席のお詫び。

藤岡君　５年表彰を頂きありがとうございまし

た。クリングス・ザビーネさんこんにちは。

山下君　クリングス・ザビーネさんをお迎えして。

瀧本君　昨日、名古屋清須ＲＣさんへご挨拶に

行ってまいりました。

竹本君　欠席のおわび！

中村君　次週ガバナー公式訪問欠席のお詫び。

魚住君　妻の誕生祝、ありがとうございました。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

委員長　吉 田 　 透出 席 報 告

会員数：33名 出席数：27名 出席率：96.42％
第1412回（前々回）　修正出席率：100％
〈メーキャップ〉
太田君、藤岡君、吉田君、山本君、竹本君
（名古屋清須ロータリークラブ）

が、今日は恒久基金と大口寄付者について話し

ます。“恒久基金”は元金は使わず使用可能な収

益のみを各地区にシェアされます。要するに利

子のみを活用する基金の事です。

恒久基金の寄付の種類は、ベネファクター

（Benefacter）、大口寄付者（Major Doner）、アー

チ・クランフ・ソサエティ（Ａ・Ｋ・Ｓ）等が

有ります。ベネファクターは1,000ドル以上で

認証ピンと認証状が贈られます。大口寄付者

（Ｍ・Ｄ）は個人の寄付の総額が10,000米ドルを

超えれば認証されます。例えば当クラブで考え

ますとチャーターメンバーの方ですと毎年100

ドルで30年間、ポールハリスフェロー、ベネファ

クターの認証でこれで5,000ドルです。ですか

らあと5,000ドルで大口寄付者です。宜しくお

願いします。クリスタルと襟ピン、ペンダント

が贈られます。

アーチ・クランフ・ソサエティは250,000米

ドル以上でクリスタルと襟ピン、ペンダントが

贈られ米国のロータリー財団本部に写真が掲

げられるそうです。あと冠名基金が有ります。

25,000ドル寄付で自分自身、社名、奥様の名前

等が付けられます。これらの寄付は遺増でも良

いとの事です。

夏の高校野球も今日の準決勝と明日の決勝戦

となりました。暑い中高校生たちはよく頑張り

ました。優勝校がどこになるか？楽しみです。

本日13:40～　30周年記念式典・祝宴担当委員会が
開かれました。

米山奨学生クリングス・
ザビーネさんの卓話は、
ホームページに掲載して
います。

タイトル
〈日独関係の歴史と現在〉
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